

MAULEON, le 29 octobre 2001

Camp informatique **Béthanie**

Impression d'une débutante

Quel boulot !
Que de choses à se mettre en tête !
Je ne suis guère performante !
Il me faut commencer par apprivoiser le clavier .
Les touches doivent peu à peu livrer leurs mystères .
Avec un peu d'entraînement on y arrivera peut-être !

Deuxième jour du camp informatique

Alors que les membres du groupe naviguent sur INTERNET, dans la pièce voisine, à la recherche de documentation sur les champignons, sur le site *google.fr* ou à la découverte de sites créés par des écoles primaires, ou bien encore voyageant sur le site de Pierre LEFLON, Michel et Pierre s'attellent à un vaste chantier : la création du site INTERNET de l'association BETHANIE.
Paulette, la bretonne de QUIMPER, vient de repartir par ce bel après-midi ensoleillé d'automne !
Et la débutante que je suis, apprivoise l'usage de la souris et du clavier, doucement...

17 heures ! C'est la pause goûter ! Madame ARCADE arrive avec ses jeunes enfants (le petit dernier attendra-t-il le 8 décembre pour naître ?) Et moi, je reprends la route... A demain !

Troisième jour

Normalement, le camp informatique redémarre chaque matin à 11 heures et s'achève à 17 heures. Mais les horaires sont assez élastiques et la formation peut se faire en « pointillé »... C'est le cas pour moi !
Certains passionnés jouent les prolongations après 17 heures... Marius fait partie des fidèles participants (pour venir il n'a que la nationale à traverser) ainsi que Josiane et Michel AUVILLE, Marie Jeanne LHEUREUX, Geneviève DURUPT... Jacqueline DURAND a fait une toute petite approche lundi.
Paulette de QUIMPER a fait une initiation sur 2 jours, moi (Annick TERRIEN) sur 3 jours ! Ce matin, Danielle CHEYNOUX est venue rejoindre le groupe : elle s'entraîne à cliquer...
Pierre LEFLON est un moniteur - instructeur patient prêt à venir au secours de l'incompétence des débutants ou assurer le dépannage des appareils récalcitrants... Et avec Michel s'élabore progressivement le site INTERNET BETHANIE que vous pourrez consulter en tapant <http://asso.bethanie.free.fr>
En milieu d'après-midi, une délégation de la SEPAYE avec Jeannine, Micheline, Chochote... sont venus nous rendre visite ; et ce fût l'occasion de faire une petite pause goûter ! Puis, chacun revient à son clavier.

Quatrième jour

Le camp continue... C'est le jour de la Toussaint ! Danielle poursuit son approche tâtonnante et un nouveau venu me remplace : Franck BILLEAU.
Le site INTERNET s'enrichit des photos des uns et des autres prises avec l'appareil numérique de Pierre.
Le compte - rendu de l'A.G. y figurera aussi.
Pour clôturer cette session, les participants se retrouvent à MOULIN chez les ARCADE autour d'une succulente choucroute ! Une bonne soirée amicale, avec chansons et guitare !

La surprise du cinquième jour !

Vendredi midi, un coup de fil de Marie Jeanne, pour m'annoncer que le soir même, Pierre était disposé à faire halte à LANDEMONT, pour me laisser en dépôt et m'installer un des ordinateurs donnés à l'association BETHANIE par EDF, pour la session informatique. Marie Jeanne l'accompagnera et Geneviève, avec sa voiture, fera le « poisson – pilote ». Une surprise de taille !

Mais où vais – je installer cette nouvelle acquisition ? Il me faut dégager ma petite table de ses plantes et bibelots, et prévoir une multi – prise. Et puis, je prévois le dîner, car Pierre poursuivra sa route vers PARIS et les copines retourneront vers CHOLET ou Les AUBIERS...

20 heures 15 ! Un appel de Marie Jeanne pour signaler que Pierre a eu quelques petits soucis d'installation d'imprimante chez elle. Et c'est seulement maintenant qu'ils prennent la route !

Ce n'est donc qu'après 21 heures que l'ordinateur arrive à destination ! L'installation se fait sans difficulté... Quelques rappels élémentaires pour que la novice que je suis, puisse se servir de l'appareil et le dîner nous attend...

Et maintenant, il ne reste plus qu'à s'entraîner !